

Puebla, Pue., a 03 de abril de 2023

BOLETÍN No.001/2023

COMUNICADO

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. - El Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla (ISSSTEP) informa que, de manera temporal y hasta nuevo aviso, a partir de este lunes 03 de abril, la Unidad de Medicina Familiar de Ciudad Serdán brindará atención en 6 Oriente s/n, entre las calles 2 y 4 Norte, en el Barrio de Guadalupe.

Lo anterior debido a obras públicas que actualmente se realizan en la zona de la Unidad de Medicina Familiar (UMF) de Ciudad Serdán, en 3 Poniente número 504, colonia Centro. Como parte de un gobierno presente, encabezado por Sergio Salomón, con este cambio, el organismo garantiza la atención, movilidad y seguridad de las y los derechohabientes.

De manera habitual, las consultas serán lunes a viernes de 08:00 a 19:30 horas, así como sábado y domingo de 08:00 a 18:00 horas. Las citas deberán realizarse de forma presencial, lunes a domingo, de 08:00 a 9:30 horas, en el domicilio antes mencionado.

Cabe recordar que esta UMF brinda atención a las y los derechohabientes de los municipios de Esperanza, Tlachichuca, San Juan Atenco, Aljojuca, San Salvador el Seco, Soltepec, Cañada Morelos y Ciudad Serdán.

El gobierno de Puebla, a través del ISSSTEP, impulsa una atención digna, de calidad y con un alto sentido humano.

-ooOoo-